



## **Pressemitteilung des Gemeinderates vom 8. Mai 2015**

### **Erfreuliche Zahlen in Lutzenberg**

**Der Gemeinderat Lutzenberg hat die Jahresrechnung 2014 genehmigt und zuhanden des fakultativen Referendums verabschiedet. Sie schliesst mit einem Ertragsüberschuss von rund Fr. 168'800.00.**

Die Erfolgsrechnung 2014 weist bei einem gerundeten Gesamtaufwand von Fr. 6'410'600.00 und einem Gesamtertrag von rund Fr. 6'579'400.00 einen Ertragsüberschuss von Fr. 168'800.00 aus. Dieser Ertragsüberschuss wird dem Eigenkapital gutgeschrieben. Die kumulierten Bilanzüberschüsse per 31.12.2014 haben unterdessen einen Betrag von rund Fr. 2'739'500.00 erreicht.

Aus den Finanzkennzahlen ist u.a. ersichtlich, dass der Zinsbelastungsanteil an den gesamten Ausgaben nur 0,76 % beträgt. Ausgewiesen wird auch die Nettoschuld bzw. das Nettovermögen. Die Gemeinde Lutzenberg weist keine Nettoschuld aus, ist also schuldenfrei. Hingegen darf zu Kenntnis genommen werden, dass das Nettovermögen Fr. 2'558.00 pro Einwohner beträgt.

Die Jahresrechnung 2014 wird vom 29. Mai bis 17. Juni 2015 dem fakultativen Referendum unterstellt. Wird das Referendum nicht ergriffen, gilt die Jahresrechnung 2014 als genehmigt. Sollte das Referendum ergriffen werden und zustande kommen, müsste über die Jahresrechnung 2014 eine Urnenabstimmung durchgeführt werden. Der Gemeinderat würde das Datum dieser Abstimmung zur gegebenen Zeit bekanntgeben.

Gemeinderat Lutzenberg